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Som El Campello
uEl Campello perteneció a 
la ciudad de Alicante hasta el 
18 de abril del año 1901. Tras 
120 años de independencia 
que siguió a la segregación, 
el Ayuntamiento ha editado un 
libro del investigador Gerardo 
Muñoz que recoge la historia 

del municipio década a déca-
da y año tras año. Para su ela-
boración, el literato se ha nu-
trido fundamentalmente de los 
documentos que custodia el 
Archivo Municipal de Alicante, 
que ha consultado y desgra-
nado durante meses de forma 
concienzuda.

Alicante, pues, forma parte del 
pasado de El Campello, pero 
también del presente por ra-
zones de vecindad y buenas 
relaciones. Por ello, el alcalde 
de El Campello, Juanjo Beren-
guer, ha visitado a su homó-
logo alicantino, Luis Barcala, 
a quien ha hecho entrega de 

varios ejemplares de la publi-
cación: uno a título personal y 
dedicado, otro para que pueda 
ser consultado en la sala de 
espera de la Alcaldía de la ca-
pital, y un tercero que formará 
parte de los fondos del Archivo 
alicantino, con agradecimiento 
expreso a ese organismo por 
la facilidad que ha dado al his-
toriador para desarrollar su in-
vestigación.
Luis Barcala ha agradecido 
el obsequio, y se ha interesa-
do por los aspectos que defi-
nieron aquella segregación, 
cuestiones que le ha explicado 
Juanjo Berenguer, con anéc-
dotas incluidas de un proceso 
jurídico-administrativo que se 
prolongó durante años.
Por otro lado, el presidente de 
la Diputación Provincial de Ali-
cante, Carlos Mazón, que ha 
elogiado el libro por su forma y 
por su fondo, se ha interesado 

por el libro “El viaje de El Cam-
pello: 120 años de municipio, 
milenios de historia”, editado 
por el Ayuntamiento y escrito 
por el literato e investigador 
histórico Gerardo Muñoz Lo-
rente.
El propio alcalde, Juanjo Be-
renguer, hizo entrega a la Di-
putación de varios ejemplares, 
que Carlos Mazón repasó con 
interés comentando algunos 
aspectos que llamaron su 
atención, como la cantidad de 
nacionalidades que conviven 
en un municipio que en las dos 
últimas décadas ha crecido 
hasta alcanzar los 30.000 ha-
bitantes.
El presidente de la Diputación 
fue más allá, y trasladó su 
compromiso de participar en 
la segunda edición del libro, a 
través de una colaboración del 
Instituto de Cultura Juan Gil 
Albert.

El alcalde de Alicante y el presidente de la Diputación reciben el libro de los 120 años de historia de El Campello

El alcalde de El Campello junto al presidente de la Diputación de Alicante, Carlos Mazón

lDesde la Diputación se han interesado en 
el libro para futuras ediciones a través de 
una colaboración del Instituto de Cultura 
Juan Gil Albert

“El viaje de El Campello: 120 años de municipio, milenios “El viaje de El Campello: 120 años de municipio, milenios 
de historia” el libro que cuenta la historia de El Campellode historia” el libro que cuenta la historia de El Campello

Som El Campello
u Al acto, presidido por el al-
calde de la localidad Juanjo 
Berenguer (PP), han asistido 
miembros de la corporación 
municipal y el historiador y es-
critor del libro Gerardo Muñoz.
El autor del libro afirma que «ha 
sido una gran responsabilidad 
ya que es el primer libro que 
cuenta de esta forma la historia 
de El Campello» además dice 
que «ha sido una experiencia 
placentera aunque la búsqueda 
de la información puede llegar 
a ser tedioso, pero se disfruta».

Este es primer libro que se es-
cribe de la historia de El Cam-
pello haciendo un recorrido por 
todo los que envuelve el mu-
nicipio, por eso Muñoz cuenta 
que «no pensaba que hubiera 
tanta información, es una loca-
lidad que se levantó casi de la 
nada, de ser una aldea agrícola 
a los que se ha convertido hoy 
en día y es para estar orgullo-
so».
Aunque el libro es muy amplio, 
hace un recorrido de 120 años 
de historia y el autor dice que 
«ha tenido que seleccionar la 
información para que interesa-
ra al lector pero no  ha podido 
profundizar en la cultura, músi-
ca o fiestas».
El autor ha estudiado los ar-
chivos tanto de Alicante como 
de El Campello pero también 
quería saber las historias anó-
nimas de gente del municipio 
y poder plasmarlas en el libro. 

Ha consultado más de 1000 
apuntes de prensa en los que 
aparecía El Campello, todo eso 
que no ha podido entrar en el 
libro, el autor lo ha entregado al 
Ayuntamiento para que en futu-
ras investigaciones se puedan 
consultar.
El alcalde de El Campello, 
Juanjo Berenguer ha querido 

referirse a este libro como un 
libro necesario y que desde el 
consistorio tenían esa asigna-
tura pendiente y hoy ya se ha 
hecho realidad. También ha 
querido referirse a José Gomis 
Lledó, cronista del municipio 
que también hizo mucho por la 
historia de El Campello.
Se han hecho unos 1200 ejem-

plares pero ya está la versión 
PDF en la web del ayuntamien-
to para que todos los vecinos lo 
puedan consultar.
Por último ha querido agrade-
cer a Gerardo Muñoz por hacer 
este libro así como por ceder la 
gran mayoría de los textos que 
ha usado para el libro al con-
sistorio.

l Se ha presentado “El viaje de El Campello: 
120 años de municipio, milenios de historia” 
un libro que cuenta la historia del municipio 
desde 1901 cuando se separa de Alicante.

El alcalde de El Campello Juanjo Berenguer (PP) junto a Gerardo Muñoz

“Este es primer libro 
que se escribe de la his-
toria de El Campello 
haciendo un recorrido 
por todo los que envuel-
ve el municipio”

No logran el consenso para solicitar un plan de No logran el consenso para solicitar un plan de 
Sostenibilidad Turística por valor de 2.900.000€Sostenibilidad Turística por valor de 2.900.000€
Som El Campello
u El Partido Popular ha convo-
cado un pleno extraordinario y 
urgente para abordar este pro-
yecto que tiene como objetivo 
avanzar en la transformación 
de los destinos turísticos hacia 
un modelo basado en la soste-
nibilidad medioambiental, so-
cioeconómica y territorial pero ni 
siquiera ha llegado a debatirse 
dado que no ha conseguido la 
mayoría suficiente para declarar 
la urgencia dado que sus socios 
de gobierno, Ciudadanos, han 
votado en contra. Así, los votos 
a favor de la urgencia han sido 
únicamente del PP (7 conceja-
les) y Vox (1 concejal) frente a al 
rechazo del PSOE (4 ediles), EU 
(1 concejal), RED (un concejal) 
y la abstención de los tres ediles 
de Compromís.
La concejala de Turismo, Marisa 
Navarro ha lamentado el recha-
zo de los grupos municipales 
de un proyecto que convertiría 
la Torre de la Illeta en un museo 
digital y dotaría a las playas del 
municipio con wifi.
Navarro explicó que la Secreta-
ría de Estado de Turismo aprobó 
las ayudas a planes de sosteni-
bilidad turística tras la pandemia 
el 30 de marzo, y fijó plazos muy 
estrictos para presentarse, de 
van del 5 de abril al 14 de mayo. 
Es decir, que disponíamos de 
apenas mes y medio para optar 
a importantes subvenciones de 
hasta 2 millones de euros, que 
se sumarían al millón que apor-
taba el Ayuntamiento.
“Llevábamos mucho tiempo 
trabajando en proyectos de di-
gitalización y calidad turística, a 
través de los procesos Destino 
Turístico Inteligente (DTI) y Sic-
ted, trabajando duro con los re-
presentantes del sector. Eso nos 
llevó a disponer de material sufi-

ciente para presentarnos a estas 
ayudas que hoy han frustrado en 
el pleno”.
 El objetivo del proyecto, según 
explicó la edil de Turismo era 
avanzar hacia la eficiencia turís-
tica, poniendo en valor el baluar-
te de La Illeta, dotando de Wifi 
a nuestras playas, diseñando 
campañas publicitarias potentes 
en redes sociales e instalando 
paneles informativos digitales en 
todo el municipio.
Además, la premura con la que 
había que realizar el proyecto, 
según explicó Marisa Navarro, 
condicionó que se centraran 
en propiedades públicas, des-
echando las privadas como nos 
pedía alguien de la oposición.
“Se trataba de mejorar el desti-
no en la línea imperante en todo 
el mundo de digitalización, pero 
ahora el municipio se quedará 

estancado. Es un paso atrás en 
nuestra necesaria moderniza-
ción, y eso es responsabilidad 
exclusiva de los que han votado 
no”, lamentó la concejal de Turis-
mo del Partido Popular.
Desde Ciudadanos explican que 
su voto negativo ha sido moti-
vado por la falta de buscar con-
senso en este grupo para sacar 
adelante el proyecto. Desde la 
formación naranja afirman que 
les presentaron un expediente 
inconcluso. Además tratándose 
de un plan de sostenibilidad les 
sorprendió que no contaran con 
la concejalía de Medioambiente 
para su desarrollo. “Hoy Ciuda-
danos con su voto no ha impedi-
do nada. Hoy lo que hemos vo-
tado es que al Pleno llegara un 
Plan con el máximo consenso de 
todos los partidos políticos y no 
un expediente inconcluso, inaca-

bado y sin acuerdo. Nuestra pro-
puesta es mejorar el contenido 
de este proyecto contando con 
la opinión de todos los partidos 
para llegar al máximo acuerdo 
posible y trabajando de mejor 
manera la sostenibilidad. No se 
ha tenido en cuenta a la conceja-
lía de Medio Ambiente para la re-
dacción de este proyecto y espe-
ramos que se vuelva a presentar 
este proyecto bien trabajado de 
nuevo en octubre para optar a la 
subvención”, explicó el concejal 
de Ciudadanos, Julio Oca.
Desde EU consideran intolera-
ble que se les informe del asunto 
a diez minutos antes de la comi-
sión informativa aunque “siem-
pre ha habido predisposición 
por nuestro grupo para solicitar 
estas ayudas pero es intolerable 
que el grueso de la documenta-
ción no constaba en el expedien-

te porque todavía la tenía la em-
presa al no estar el documento 
finalizado. La Ley es muy clara al 
respecto. La documentación ín-
tegra de los asuntos incluidos en 
el orden del día, que deba servir 
de base al debate y, en su caso, 
votación deberá figurar a dispo-
sición de los Concejales, desde 
el mismo día de la convocatoria, 
en la Secretaria de la Corpora-
ción”. El concejal Pedro Mario 
Pardo (EU) ha añadido que tan-
to el Alcalde como la concejala 
de Turismo deben aceptar que 
no han llegado a tiempo y no es-
cudarse responsabilizando a los 
demás de su mala gestión.
La premura también ha sido el 
argumento del PSOE y RED, 
mientras que Compromís vol-
vieron a poner de manifiesto la 
falta de sintonía entre Partido de 
Popular y Ciudadanos.

l No ha habido consenso en El Campello para aprobar la solicitud del Plan de Sostenibilidad 
Turística de El Campello Torre de la Illeta por valor de 2.900.000 euros.



La piscifactoría de AVRAMAR llega La piscifactoría de AVRAMAR llega 
como soplo de aire fresco a El Campellocomo soplo de aire fresco a El Campello

Som El Campello
u Hay mucha expectación por 
la próxima puesta en marcha de 
la nueva piscifactoría en El Cam-
pello y no es para menos puesto 
que las nuevas instalaciones ma-
rinas de AVRAMAR supondrán 
de entrada en 45 nuevos puestos 
de trabajo para el municipio, algo 
que, hoy por hoy, es algo para 
celebrar.
Quisimos conocer mejor este 
proyecto del cual hay que decir 
en primer lugar que no se trata 
de la mayor piscifactoría de la 
Comunidad Valenciana, como se 
ha publicado en otros medios. 
Las instalaciones marinas en 
las que se está trabajando en El 
Campello ocuparán una superfi-

cie de 144 hectáreas que alber-
garán un total de 40 viveros de 
32 metros de diámetro cada uno, 
de los cuales 30 se están insta-
lando este año y los otros 10 se 
instalarán en octubre de 2022.
La compañía AVARMAR cuen-
ta desde el año 2017 con unas 
instalaciones en Burriana (Cas-
tellón) con la misma extensión y 
capacidad productiva que esta.
Esta granja marina generará 
un volumen de 5.000 toneladas 
anuales de pescado de diver-
sas especies entre las que se 
encuentra la Dorada y la Lubina 
pero también Corvina REX, una 
especie menos conocida pero 
que se ha convertido en el pro-
ducto estrella por sus cualidades 

culinarias y nutricionales por su 
alto contenido en vitamina B12, 
ácidos grasos Omega 3y fósforo, 
así como por ser rico en proteí-
nas y potasio.

Pescado de cría VS pescado 
salvaje
Entre los beneficios del pesca-
do de cría, respecto al pescado 
salveje, cabe destacar el hecho 
de que su alimentación está con-
trolada y esto garantiza tanto la 
calidad como la seguridad ali-
mentaria.
La gran mayoría de consumido-
res no aprecia diferencias en el 
sabor y, además en el pescado 
procedente de la acuicultura se 
minimiza la presencia de meta-

les pesados como el mercurio 
o el plomo. Asimismo, tal como 
avala el Centro Superior de In-
vestigaciones Científicas (CSIC), 
el pescado de crianza está libre 
de anisakis.

Impacto ambiental
La instalación tendrá un control 
mensual por parte del Instituto de 
Ecología Litoral, que también ha 
participado en el estudio inicial y 
de la Conselleria de Agricultura y 
Transición Ecológica. Además, 

cabe señalar que la compañía 
cuenta con explotaciones acuí-
colas en otros municipios alican-
tinos, Calpe y Villajoyosa, perfec-
tamente integradas en sus zonas 
costeras.

La empresa Avramar también ha 
llegado como un soplo de aire 
fresco para la Cofradía de Pes-
cadores la cual ha estado infor-
mada en todo momento del pro-
yecto y se le ha tendido la mano 
para colaborar e incluso ofre-
ciendo trabajo tanto a sus afilia-
do como al resto de vecinos del 
pueblo, por lo que la percepción 
de la llegada de la piscifactoría 
también es muy favorable.

Colaboración con el municipio
El proyecto se presentó en un 
Pleno del Ayuntamiento y, por 
parte de la empresa manifiestan 
que, siempre existirá la máxima 
colaboración tanto con el Ayunta-
miento como con el municipio en 
general.

En España AVRAMAR cuenta 
con varias instalaciones, ubica-
das principalmente en la Comu-
nidad Valenciana y en Murcia. 
Por otro lado, también cuenta 
con una fuerte implantación en 
Grecia. 
El nuevo Grupo, que a comien-
zos de este año presentó ofi-
cialmente su recién estrenada 
denominación, AVRAMAR, es 
fruto de la consolidación de las 
principales empresas acuícolas 
de ambos países.

l Este año de malas noticias El Campello celebra la llegada de una gran y moderna pis-
cifactoría que llega ofreciendo 45 nuevos puestos de trabajo para el municipio. En esta 
granja producirán dorada, lubina y su producto estrella corvina.

“En el pescado procedente de la acuicultura se 
minimiza la presencia de metales pesados como 
el mercurio o el plomo”
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Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Cam-
pello aprobó la modificación del 
“Plan Estratégico de Subvencio-
nes 2020-2022”, destinado a las 
asociaciones de carácter social 
del municipio y exclusivamente 
para la anualidad 2021, habida 
cuenta de la situación excepcio-
nal de pandemia sanitaria, que 
tanto ha mermado la actividad y 
situación de muchas de ellas.
Con la aprobación de este pun-
to, que contó con los votos fa-
vorables de Cs y Red (PP, VOX, 
PSPV, Compromís y EUPV) se 
abstuvieron, se abre la puerta a 
que estas asociaciones, que rea-

lizan una actividad esencial para 
nuestro municipio, puedan reci-
bir con premura los 30.000 € en 
ayudas económicas con los que 
está dotada esta partida.
Así, desde la concejalía de Bien-
estar Social, dirigida por Mercé 
Pairó (Cs), se emitía un informe 
de propuesta para modificar a 
nominativas, con carácter excep-
cional y durante el año 2021, las 
subvenciones de las entidades 
de bienestar social, concedidas 
hasta la fecha por procedimiento 
de concurrencia.
“Tal y como prevé el art. 22.2 de 
la Ley 38/2003, de 17 de noviem-
bre, General de Subvenciones 

se permite conceder de forma 
directa subvenciones, cuando 
se acrediten razones de interés 
público o social”, como es el 
caso de la impagable labor que 
realizan las entidades sociales 
dependientes de la concejalía de 
Bienestar Social.

Así, los 30. 000 € de ayudas 
destinados a proyectos de carác-
ter social, han sido distribuidos 
bajo criterios equitativos, previa 
evaluación y estudio del equi-
po técnico de la concejalía, que 
atienden al número de socios, la 
inversión que realizan en sufra-
gar el coste del desarrollo de su 
actividad según la naturaleza del 
local (cesión municipal, alquiler o 
propiedad), así como la antigüe-
dad de las funciones desempe-
ñadas en El Campello.
Las subvenciones irán destina-
das a las asociaciones de muje-
res, “AMUDECA” y “DONES PO-
SIDÒNIA”; de mayores, “AMEC”; 
de familiares de personas con 
alzhéimer y otras demencias, 
“AFADACE”; de atención a jó-
venes con trastorno del espectro 
autista, “EDUCATEA”; de aten-
ción a familiares y personas con 
síndrome de asperger y autismo, 
ALISAU y para la integración del 
pueblo gitano, “CHACHIPEN”.

El Campello aprueba la propuesta de construcción de un casal de asociaciones en «Padre Manjón»

Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Cam-
pello ha aprobado, en sesión 
plenaria ordinaria, celebrada 
ayer, jueves 29 de abril de 2021, 
la propuesta de construcción 
de un “Casal Asociativo”, en el 
terreno donde actualmente se 
ubica el almacén municipal de 
Padre Manjón, “destinando par-
te del superávit de 2020 para 
la licitación y la elaboración del 
proyecto del centro, consensua-
do con las asociaciones”.
Además, con esta moción, ele-

vada a Pleno por los grupos 
municipales PSPV, Compro-
mís, EUPV, Podem y REDcv, 
que salía adelante con el apo-
yo de Cs (VOX se abstuvo y el 
PP votó en contra), se daba el 
visto bueno a la adecuación de 
la instalación donde se ubicaba 
la cafetería en la Casa de Cul-
tura, “de manera provisional y 
bajo protocolo municipal”, con 
la “Asociación de Mayores de 
El Campello” (AMEC), hasta 
que el centro asociativo esté 
operativo y así garantizar la 

realización de todas sus activi-
dades.

Con esta medida, se preten-
de asegurar la infraestructura 
y espacio municipal necesario 
para todas las asociaciones de 
El Campello. “El Campello está 
a falta de espacios municipales 
para nuestra vecindad; es una 
realidad incuestionable”, expo-
nía el edil de EUPV, Pedro Ma-
rio Pardo, erigido en portavoz 
de la moción que además ma-
nifestaba que “el problema de 
la falta de espacios no es una 
consecuencia de la Covid-19; la 
restricción de los aforos ha po-
dido actuar de detonante de una 
situación que antes o después 
iba a dar la cara”.

En este sentido, la edil de Bien-
estar Social, Mercé Pairó (Cs) 
manifestó el apoyo de su grupo 
municipal a todas las propues-
tas y anunciaba que el primer 
teniente de alcalde y concejal 
de Infraestructuras, Julio Oca 
(Cs) ya estaba trabajando en 
la búsqueda de una nave,  en 

el extrarradio del municipio que 
acoja el almacén municipal, 
en el que, “además de ofrecer 
unas instalaciones adecuadas a 
las necesidades del trabajo de 
las brigadas de Mantenimiento, 
daría cabida a los enseres que 
actualmente ocupan el parking 
público de la Plaza del Carmen. 
Así, ganaríamos tres nuevos 
espacios: Casal Asociativo, Al-
macén Municipal y Recupera-
ción del Parking de la Plaza del 
Carmen”.

Por su parte desde EUPV ma-
nifiestan que «Ayer el pleno 
municipal dio luz verde a la 
construcción de una instalación 
municipal para las asociacio-
nes en el antiguo colegio Tri-
nidad Segura. La recuperación 
de este espacio céntrico y ver-
tebrador del pueblo para uso 
y fomento del asociacionismo 
municipal es motivo de alegría 
y una prioridad para esta cor-
poración. Como quedó patente 
en la totalidad de las interven-
ciones plenarias, El Campello 
lleva años creciendo pobla-

cionalmente pero sin acom-
pañarse de la construcción de 
nuevas instalaciones públicas 
lo que ha provocado que las 
actuales estén desbordadas. 
Por ello era necesario adoptar 
una solución definitiva a la si-
tuación de provisionalidad en el 
que se encuentra las instalacio-
nes de “Padre Manjón” utiliza-
das como Almacén municipal 
desde que se trasladara del 
polígono industrial del Mesell 
en 2012. Este espacio está a 
todas luces infrautilizado, y que 
con un buen proyecto, como 
el que estamos seguro de que 
tendremos, podremos recupe-
rarlo para disfrute y desarrollo 
de nuestros vecinos y vecinas, 
de las asociaciones existentes, 
y de las que están por venir. No 
es momento de construir con 
dinero municipal ningún cuar-
tel de la Guardia Civil, ni de 
nuevos Ayuntamientos cuando 
tenemos el pueblo con tantas 
necesidades sociales. Trabaje-
mos para conseguir que Cam-
pello sea un pueblo más ama-
ble, esa es la prioridad».

Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Cam-
pello ha aprobado, en sesión 
plenaria ordinaria, celebrada 
ayer, jueves 29 de abril, la re-
solución de las alegaciones al 
PMUS (Plan de Movilidad Ur-
bana Sostenible) presentadas 
durante el período preceptivo 
de información pública, y re-
mitirlo al Servicio de Movilidad 
Urbana de la Conselleria de 
Política Territorial, Obras Pú-
blicas y Movilidad, para la emi-
sión de informe favorable, con 
carácter previo a la aprobación 
definitiva por parte del Pleno 
Municipal.
La aprobación de este punto, 
elevado a Pleno por la conce-

jalía de Contratación, dirigida 
por el edil Javier Martín (Cs), 
salió adelante con los votos 
favorables de PP, Cs, VOX, 
PSPV, y Compromís. EUPV y 
Redcv se abstuvieron.
De esta manera, Julio Oca 
(Cs), primer teniente de al-
calde y concejal delegado de 
Infraestructuras, responsable 
de la ejecución del PMUS, afir-
maba que el plan se halla en 
su fase final. “Son los últimos 
pasos para su aprobación defi-
nitiva. A partir de este momento 
empezaremos a trabajar en la 
planificación de la ejecución de 
las medidas, que serán con-
sensuadas con todos los gru-
pos políticos”.

El Campello da un paso más hacia 
la accesibilidad y la sostenibilidad

Mapa de Zonas PMUS

30.000 euros en ayudas para 
asociaciones de carácter social

Programa de Ayudas y Subvenciones

Lugar donde se situara el Casal Asociativo La corvina rex será el producto estrella



El Carrer del Doctor Franscesc An-
toni Balmis i Berenguer, 6 acoge 
un establecimiento excelente en 
donde encontrarás un amplísimo 
surtido de productos para el man-
tenimiento de tu hogar así como 
una gran variedad de artículos de 
higiene personal y perfumería. 
Hablamos de la Droguería y Per-
fumería El Campello un estable-
cimiento con una gran trayectoria 

y que todo el mundo conoce por su 
gran profesionalidad, amplio surtido de artículo y excelentes precios.

Además cuentan con una sección de perfumería en donde destacan sus estuches re-
galo de las principales marcas del mercado a precios muy económicos. También dispo-
nen excelentes marcas de maquillajes y cremas faciales, pídeles asesoramiento.

Som El Campello Nuestro Periódico
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La casita de Erica
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Óptica Cristina Lledó acerca a El Campello todo el estilo junto con la máxima seguridad 
visual garantizada. Con dilatada experiencia en el sector de la visión, están encantados de 
atender y ayudar a cualquiera, desde los más pequeños hasta cualquier edad. Cuentan 
con los últimos modelos de monturas de las grandes marcas a precios muy competitivos.
Pide cita y acércate a Óptica Cristina Lledó en Av. de la Generalitat, nº41, para dejarte 
aconsejar por sus profesionales y encontrar las gafas perfectas para ti, tanto por seguri-
dad para tus ojos como por estilo.

Óptica Cristina Lledó

Netllar es una empresa de tele-
comunicación de implantación 
nacional que viene trabajando en 
El Campello desde 2011, con ofi-
cina propia desde el pasado año. 
Ofrecen la fibra más fiable al 
mejor precio y aseguran el trato 
más cercano y directo así como 
la total transparencia que carac-
teriza su gestión. Las razones 
para apostar por Netllar en nues-
tras comunicaciones son mu-

chas pero principalmente des-
tacaríamos la especial atención 
que prestan a cada uno de sus 
clientes. Mientras que en otras 
compañías solo se acuerdan de 
ti cuando quieren hacer un cam-
bio de portabilidad, en Netllar el 
trato es muy distinto. Su empeño 
es conocer a cada cliente con 
nombres y apellidos y ofrecerle 
el servicio que necesita para que 
no pague de más.

Netllar

El mundo de los artículos persona-
lizados ofrece un abanico infinito 
de posibilidades que te ayudarán a 
realizar la mejor elección a la hora 
de hacer un regalo, tener un detalle 
con alguien o simplemente darte un 
capricho a ti mismo. “La Casita de 
Erica” se ha convertido con el paso 
de los años en todo un referente 
dentro de este sector, capaz de 
lograr el acabado perfecto y más 
personal para cada cliente.
Especialista en bordados, vinilos y 
sublimación. Echa un vistazo a su 
catálogo en redes sociales y no du-
des en realizar cualquier consulta 
para encontrar la elección perfecta. 

Droguería Perfumería El Campello

Estrena gafas esta temporada 
con las últimas tendencias de la 
mano de Vistalia. En su óptica 

en El Campello ofrecen 
un servicio profesional y 
unos productos de buena 
calidad, ya que trabajan 
con las últimas tecnolo-
gías para detectar pro-
blemas visuales y corre-
girlos correctamente. Su 
amplio y extenso catá-
logo cuenta con las me-
jores marcas y sus últi-
mos modelos, además 

de ofrecer marcas de forma exclusiva e única. Con años de experiencia, 
en Ópticas Vistalia encontrarás grande profesionales que te atenderán de 
forma personalizada y siempre dispuestos a escucharte.
Pide cita en su web y entra al verano con la máxima seguridad y estilo.

Vistalia Óptica Campello

En joyería Ángel llevan más de 50 
años trayendo las mejores marcas 
de joyería y relojería a El Campe-
llo, y ahora que los accesorios en 
tendencia van más allá de los relo-
jes o colgantes en hombres y mu-
jeres es momentos de acercarse a 
Joyería Ángel para echar un ojo a 
su colección y ponerse a la última 
en cuanto accesorios, además su 
oferta de grandes marcas garanti-
za a sus clientes la mejor calidad y 
durabilidad en joyas y relojes.

Pasa por C/Sant Bartomeu y déja-
te aconsejar por sus profesionales 
que sabrán encontrar el comple-
mento perfecto para ti.

Joyería-Relojería Ángel

De compras por el Campello De compras por el Campello



Som El Campello
uSe caracterizan por su com-
petencia y eficacia, poniendo a 
disposición de sus clientes to-
dos los conocimientos técnicos 
que atesoran. Visita su expositor 
y descubre su catálogo donde 
encontrarás inagotables posibili-
dades que te permitirán vivir un 
verano relajado y refrescante. 
Es la época ideal para llevar a 
cabo la mejora de nuestros es-
pacios abiertos mediante toldos, 
pérgolas, velas tensadas, lonas 
para piscinas o estores. Te ayu-
darán a encontrar lo que más 
se adapte a tus necesidades, 
siempre a precios competitivos 
y apostando por la máxima ca-
lidad.

Utilizan materiales de última 
generación, más limpios y re-
sistentes, como los empleados 
para una ‘unión termosoldada’. 
Disponen de telas y tejidos eco-
lógicos, capaces de purificar el 
aire y mejorar la experiencia del 
cliente. Trabajan con las princi-
pales marcas del mercado (Sau-
leda, Citel…) para conseguir la 
máxima variedad en sus servi-
cios.
Las nuevas tecnologías también 
han llegado al sector, a través de 
toldos automáticos por control 
remoto. De este modo, el clien-
te puede manejar su estructura 
desde el móvil aunque no esté 
en casa, evitando el desgaste 
provocado durante los días de 

lluvia y viento. También imple-
mentan el control por voz o los 
sensores por movimiento para 
detectar la intensidad del viento, 
configurando una gama de posi-
bilidades inagotable.
Confía en ellos para todo tipo de 
compra, instalación o reparación, 
especialmente en esta época del 
año donde es necesario anticipar 
la llegada de un verano que ya 
se nos ha echado encima. Mejo-
ra tu calidad de vida a la vez que 
ahorras tiempo, dinero y energía. 
En Toldos Vicente realizan tus 
productos a medida, destinados 
a todo tipo de espacios y estan-
cias.
Abren de lunes a viernes (8h a 
13:30h y 15:30h a 19:30h) y pue-
des realizar cualquier consulta 
en los nº de teléfono 965 67 30 
29 / 965 66 79 18 / 965 12 95 75. 
Recuerda que tienen delegacio-
nes repartidas en diversos pun-
tos la provincia (San Vicente, El 
Campello, Torrevieja, Jijona), con 
el objetivo de ofrecer un servicio 
completo e integral.  No espe-
res más y pide presupuesto sin 
compromiso para disfrutar del 
verano.

lSe cumple un año desde que Toldos Vi-
cente abrió su nuevo espacio para la expo-
sición y venta de sus productos en la Calle 
La Huerta (19), y la acogida no ha podido 
ser más positiva. De este modo, la empresa 
familiar dio un paso más en su expansión 
que se inició en el año 1987, convirtiéndose 
en gran referente dentro del sector durante 
más de tres décadas.

Prepárate para vivir un verano Prepárate para vivir un verano 
refrescante y relajado refrescante y relajado 

Disponen de telas y te-
jidos ecológicos, capa-
ces de purificar el aire 
y mejorar la experien-
cia del cliente

El equipo de Toldos Vicente en la delegación de San Vicente

Imágenes de algunos trabajos realizados por Toldos Vicente 
(Antes y después)

EL CAMPELLO
C/ Alcalde Olcina Giner, 2 (34 
965 630 188)
JIJONA
965 611 876
TORREVIEJA
Avenida Gregorio Marañón, 7 
Bloque 1 Bajo (965 710 880)
SAN VICENTE
Calle La Huerta, 19 (965 67 30 
29) (965 66 79 18) (965 12 95 75)

UBICACIONES Y 
CONTACTOS

Nuestras Empresas Toldos Vicente
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Toldos Vicente

Som El Campello
u Llegar a casa y tumbarse en el sofá 
es algo magnifico, en Illetasofás encon-
traras ese sillón o sofá especial para 
ti, solo tienes que elegir el modelo y 
simplemente disfrutarlo en casa. En 
Illetasofás llevan más de una década 
encontrando el sofá ideal para cada 
cliente con la mejor selección de sofás y 
los mejores precios. Ellos tienen el sofá 
adecuado para lo que tú quieres.
En Illetasofás son especialistas en el 
sector del mueble tapizado con una lar-
ga trayectoria. Son fabricantes y eso les 
permite ofrecer una gran variedad de 

diseños y múltiples posibilidades a los 
mejores precios.
En su tienda podrás encontrar toda cla-
se de sofás, chaise longe, sofás cama, 
colchones o canapés. Con su inmenso 
catalogo encontrarás lo que necesitas 
para tu salón, dormitorio o negocio y si 
no lo encuentras, ellos lo fabrican para 
ti, además, hacen envíos a toda Espa-
ña.
Visítales en la Calle San Ramón 137 en 
El Campello y mira la amplia gama de 
sofás, chaise longe y todo tipo de ca-
napés, de todos los colores y todos los 
modelos y cual se ajusta a ti.

Illetasofás
El fabricante de sofás en El Campello 
con una larga trayectoria en descanso

Local
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Illetasofás se encuentra en la calle San Ramón 137

Som El Campello
u La concejalía de Fomento y Empleo 
que dirige Maricarmen Alemañ (PP), co-
munica que desde el día 13 de mayo, 
arranca el plazo para que autónomos 
y pymes de El Campello soliciten sus 
ayudas del Plan Resistir. El proceso fi-
nalizará a las 23:59 horas del 2 de junio, 
miércoles.
El Boletín Oficial de la Provincia (BOP), 
ha publicado hoy las bases de las ayu-
das directas, con lo que mañana empie-
za a correr el plazo de 15 días hábiles 
para solicitarlas. Transcurrido ese tiem-
po, si la documentación está correcta, 
comenzará el reparto del dinero.
Se trata de ayudas económicas dis-
puestas por Generalitat, Diputación 
Provincial y el propio Ayuntamiento para 
apoyar con carácter extraordinario a 
empresas y autónomos afectados por 
la crisis económica sobrevenida por la 
pandemia sanitaria del Covid-19. 
Se repartirá un total de 1.349.249 euros, 
con una cantidad fija de 2.000 euros por 
cada autónomo o microempresa con un 
máximo de 10 trabajadores, y una canti-
dad adicional fija de 200 euros por cada 
trabajador afiliado a la Seguridad Social 
a fecha 31 de diciembre de 2020 de di-

chas microempresas y autónomos.
De esos más de 1’3 millones de euros, 
el Ayuntamiento se compromete a apor-
tar el 15% para amortiguar el impacto de 
la crisis económica en los sectores más 
perjudicados, cuyo listado se ha amplia-
do para beneficiar a más de ellos. Se 
trata de un montante de 202.387’135 
euros. La Generalitat aporta un 62’5% 
(843.280,63 euros), y la Diputación Pro-
vincial el restante 22’5%, que se corres-
ponde con 303.581,02 euros.

El objetivo es apoyar y reforzar de forma 
directa sectores gravemente afectados, 
con ayudas directas que eviten un dete-
rioro del tejido empresarial, y reforzar la 
conservación del empleo mitigando las 
consecuencias sociales que supone la 
paralización de determinadas activida-
des económicas.
La concejalía ha elaborado un tutorial, 
colgado ya en la web municipal y redes 
sociales, para facilitar la comprensión 
del proceso administrativo. “Que nadie 
se quede sin ayudas”, señala la conce-
jala Maricarmen Alemañ. Ese documen-
to explica con detalle todos los pasos 
a seguir, así como la documentación a 
presentar al Ayuntamiento.

Autónomos y pymes de El Campello pueden 
pedir las ayudas del Plan Resistir a partir del 
día 13 y hasta el 2 de junio



Local 
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El Campello constituye la Mesa de Calidad del proyecto “Sicted” y propone 
un primer bloque de 14 empresas para recibir la distinción ministerial

Som El Campello
uEl proyecto de mejora de la calidad de 
los destinos turísticos (SICTED), promovi-
do por la Secretaría de Estado de Turismo 
con el apoyo de la Federación Española 
de Municipios y Provincias (FEMP), avan-
za con paso firme en El Campello. En una 
reunión telemática celebrada el jueves 
y presidida por el alcalde Juanjo Beren-
guer, el municipio constituyó su “mesa de 
calidad”, y acordó elevar al ministerio un 
primer lote de 14 establecimientos locales 
propuestos para recibir el distintivo que 

certifica un sistema integral y permanente 
de gestión en calidad turística en un des-
tino.
Sicted trabaja con establecimientos/ser-
vicios turísticos de hasta 36 oficios dife-
rentes, con el objetivo último de mejorar 
la experiencia y satisfacción del visitante. 
Para ello se aplica una metodología su-
jeta a una nueva concepción de los re-
sultados esperados, un enfoque hacia la 
mejora continua y una actitud de recupe-
ración y puesta en valor de los recursos y 
del espacio.

En la reunión telemática participaron, 
además de políticos y técnicos del Ayun-
tamiento de El Campello, representantes 
de Turisme de la Generalitat Valenciana, 
el Patronato Provincial de Turismo Cos-
ta Blanca, la Asociación Provincial de 
Hoteles de Alicante, la Asociación para 
la promoción del turismo deportivo en 
la provincia de Alicante y la Federació 
Junta Festera de Moros i Cristians de El 
Campello.
Los establecimientos o servicios propues-
tos son: Carmen Beach, Atlántida, Ali-Oli 

Tours, restaurante Seis Perlas, Pueblo 
Acantilado Suites, Rumbovela, Campe-
llo Surf Shop, Campello Surf Club, Club 
Náutico Campello, Asador La Vaquería, 
Apartamentos Las Lanzas ATF Turisferr, 
Ahoy Apartments, Eurochange y Touritin-
fo El Campello.

Todos ellos han superado los requisitos 
exigidos, pero será el Comité formado por 
la Secretaría de Estado de Turismo quien, 
el próximo 15 de junio, tome la decisión 
definitiva.

Puerto de El Campello

Som El Campello
u Para empezar, coincidiendo con la 
celebración del Mig Any Fester y en el 
fin de semana en que se conmemora 
el día de la patrona de El Campello, la 
Mare de Deu dels Desamparats, la Aso-
ciación de Madres y Padres del colegio 
Pla Barraques organizó el viernes en 
el recinto escolar una representación 
extraordinaria de las embajadas de los 
Moros y Cristianos, con asistencia de 
alumnos, docentes, autoridades feste-
ras, embajadores de ambos bandos y 
los concejales de Fiestas y Tradiciones 
y Cultura.
Siguiendo con los actos se llevó a cabo 
la entrega de premios del XXX concurso 
infantil de dibujos de Mig Any.
De los trabajos presentados, el jurado 
seleccionó los dibujos de Samuel Sa-

linas Alemañ y Paula Brotons Alemañ, 
que resultaron ganadores en las dos 
categorías convocadas.
Bajo la dirección de Luis Seguí, la Asso-
ciació Musical L’Avanç de El Campello 
ofreció en la Casa de Cultura un magní-
fico concierto de música 
De nuevo, el pueblo de El Campello ha 
vuelto a demostrar que a solidaridad po-
cos le ganan. Convocados por Cáritas, 
Junta Festera de Moros y Cristianos y el 
propio Ayuntamiento, comparsas, aso-
ciaciones cívicas y particulares aporta-
ron a lo largo de la mañana algo más 
de 2.000 kilos de alimentos de todo tipo 
para abastecer a las familias vulnera-
bles del municipio. La llamada a la soli-
daridad ha funcionado, y las estanterías 
de Cáritas se han llenado con productos 
que serán repartidos el día 13.

Mig Any en El Campello con embajadas, donación 
de alimentos, entrega de premios, concierto y misa

Los embajadores en la representación de las embajadas

Local
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Som El Campello
u Un año más, y ya van 21 
años consecutivos, la entidad 
campellera vuelve a revalidar 
este reconocimiento de calidad 
ambiental. El compromiso con 
el medioambiente del CNC se 
ve así un año más reconocido 
con esta importante enseña. La 
entidad campellera lleva déca-
das desarrollando su reglamen-
to medioambiental interno y su 
implantación en la actividad dia-
ria del Club; de la que participan 
activamente todas las áreas del 
CNC: Varadero, Escuela y Res-
tauración.
Este distintivo, que lleva 21 
años ininterrumpidos en el más-
til del CNC, se otorga tras una 
exhaustiva evaluación por parte 
de los técnicos de la ADEAC 
sobre los requisitos medioam-
bientales, condiciones de se-
guridad en las instalaciones, 
calidad medioambiental del aire 
y sus aguas, la gestión sosteni-
ble, los servicios ofrecidos a los 
socios y usuarios; así como la 
formación divulgativa y formati-
va en medioambiente.
El CNC es uno de los 16 
puertos de la Comunidad Va-
lenciana que lucirán en sus 
instalaciones la Bandera Azul 
2021. Asimismo, el distintivo 
medioambiental supone una de 
las tres banderas con las que 
contarán los vecinos y turistas 
de El Campello, junto a las de 

las playas de Muchavista y Ca-
rrer la Mar.
Miguel Baena, Presidente del 
CNC, destacaba la importancia 
de este distintivo para el Club; 
puesto que «es el reconoci-
miento del esfuerzo en: inver-
sión, mantenimiento de insta-
laciones y dedicación de todos 
los trabajadores que conforman 
el Club con el único objetivo 
de seguir mejorando nuestros 
servicios en pro de nuestros 
socios”. Y añadía que: “a pesar 
de las dificultades con las que 
hemos contado, desde inicio de 
la pandemia en marzo de 2020, 
hemos reforzado aún más si 
cabe las medidas de eficien-
cia energética y reducción del 
impacto medioambiental que 
nuestra actividad pueda gene-
rar”. Una de las principales me-
didas que ha tomado la entidad 
campellera ha sido la implanta-
ción de una nueva herramienta 
para la eficiencia energética de 
todos los puntos de toma de luz 
y agua con los que cuenta el 
puerto. Un compromiso que su-
pone un gran esfuerzo técnico y 
humano por parte de CNC y en 
el que están implicados tanto 
empleados, socios y usuarios. 
Como ya es tradicional, y si las 
normativa sanitaria anti-covid 
lo permite, el 16 de julio tendrá 
lugar la izada del distintivo coin-
cidiendo con el día de la Virgen 
del Carmen.

La Asociación de Educación Medioambiental y del 
Consumidor (ADEAC) reconoce el compromiso con 
el medioambiente del CNC con una bandera azul

Som El Campello
uEl Campello es uno de los po-
cos municipios de toda España 
que ha incorporado todo su lito-
ral a esta iniciativa y el primero 
de toda la Comunidad Valencia-
na
La concejalía de Playas e In-
fraestructuras Turísticas, diri-
gida por el primer teniente de 
alcalde, Julio Oca (Cs), informa 
que ha renovado la adhesión a 
la red “Playas Sin Humo” de la 
Generalitat Valenciana. De esta 

manera, El Campello declara 
por segundo año consecutivo 
sus 23 km de costa libres de 
humo. Una iniciativa cuyo prin-
cipal objetivo es fomentar el res-
peto hacia la salud y el medio 
ambiente.
Hace ahora justo un año que 
Playas decidía que todos sus 
arenales debían adherirse a 
esta red saludable aprovechan-
do la coyuntura de crisis sani-
taria. “Fue el momento propicio 
para fomentar la eliminación del 

hábito de fumar. Con esta me-
dida, aunamos la preservación 
de la salud de la ciudadanía y 
eliminamos el riesgo que podía 
entrañar los desechos de los 
cigarrillos, para el medio am-
biente y para la propagación del 
coronavirus», ha manifestado 
Julio Oca (Cs).
En este sentido, el primer te-
niente de alcalde se siente con-
vencido y satisfecho de haber 
apostado por su implantación y 
manifiesta que, “de alguna ma-

nera nos adelantamos a las ac-
ciones autonómicas y estatales 
de contención de la Covid-19 
que, con posterioridad, se apli-
caron en gran parte del territorio 
español, al no permitir fumar en 
determinados espacios abier-
tos y sin guardar una mínima 
distancia”. Asimismo, Julio Oca 
(Cs), que realiza un balance 
de la experiencia del pasado 
año como “totalmente positiva”, 
anuncia que la concejalía estu-
dia la posibilidad de incluir en la 
ordenanza de Playas el carácter 
sancionador de la medida, en 
principio para los arenales de 

Carrer la Mar y Muchavista.
El Campello es uno de los po-
cos municipios de toda Espa-
ña que ha incorporado todo 
su litoral a esta iniciativa y el 
primero de toda la Comunidad 
Valenciana. Con la adhesión a 
este programa, se trabaja con el 
objetivo de que las playas sean 
un «espacio de convivencia, 
disfrute, respeto mutuo, relax, 
ocio saludable y contacto con 
la naturaleza», tal y como reza 
en la declaración de intenciones 
de la Oficina Valenciana de Ac-
ción Comunitaria para la Salud 
(OVACS).

El Campello renueva la adhesión a la red «playas sin humo»

El Campello revalida sus 
tres banderas azules

Som El Campello
uLa concejalía de Playas e In-
fraestructuras Turísticas, dirigida 
por el primer teniente de alcalde 
Julio Oca (Cs), informa que las 
playas Carrer La Mar y Muchavis-
ta de El Campello, un año más, 
han sido acreedoras del distintivo 
“Bandera Azul”. Con estas dos 
enseñas, unidas al galardón tam-
bién renovado por el “Club Náu-
tico El Campello”, el municipio, 
nuevamente, lucirá con orgullo, 
sus tres enseñas azules, símbolo 
de accesibilidad, sanidad, educa-
ción ambiental, limpieza y seguri-
dad en nuestro litoral.
“Es un verdadero orgullo ostentar 
este distintivo internacional, que 
reconoce la elevada calidad del 
agua de nuestro litoral y premia el 
esfuerzo de la concejalía y la ciu-
dadanía por cumplir con los exi-

gentes criterios requeridos”, ha 
manifestado Julio Oca (Cs) que, 
con la reciente incorporación lo-
grada de las playas de El Amera-
dor y la cala del Morro Blanc, en 
el censo de playas de la Gene-
ralitat, aspira y trabaja para que 
próximamente puedan ser mere-
cedoras de otra enseña azul.
Pero, sin lugar a dudas, una es-
pecial mención merece las ban-
deras azules de Carrer La Mar 
que, con este año, ondeará en 
nuestra playa 35 años de for-
ma ininterrumpida y, la del “Club 
Náutico El Campello”, 21 años 
después desde que esta entidad 
recibiera el distintivo por vez pri-
mera. Un reconocimiento que 
acredita el esfuerzo medioam-
biental y de calidad de nuestras 
infraestructuras turísticas.
La notificación de la concesión 

de los galardones por parte de 
la Fundación para la Educación 
Ambiental (FEE), a través de 
Adeac (Asociación de Educación 
Ambiental y del Consumidor) y 
bajo la “Campaña Bandera Azul”, 
fue conocida ayer por el Ayun-
tamiento que, inmediatamente, 
contactó con el “Club Naútico El 
Campello”, para poder compartir 
la satisfacción que supone ser 
receptor de esta insignia de reco-
nocimiento internacional.
Cabe reseñar que, desde la Con-
selleria de Emergencia Climática 
y Transición Ecológica, destacan 
que “en la actual situación de cri-
sis sanitaria, ser acreedores de 
este galardón tiene una especial 
significación, pues los requisitos 
que cumplen nuestras playas y 
que las hacen merecedoras de 
estas banderas tienen especial 
relevancia para poder garantizar 
unas playas seguras”.
Un esfuerzo denodado que, tan-
to desde la concejalía de Playas, 
como desde el CNC, se ha lleva-
do a cabo desde que se iniciará 
la pandemia, para garantizar 
el bienestar de los usuarios de 
nuestras playas y calas.
Fieles a los compromisos 
medioambientales, la concejalía 
de Playas e Infraestructuras Tu-
rísticas, así como el “Club Náuti-
co El Campello”, son unos de los 
colaboradores imprescindibles en 
la acción de limpieza de playas y 
calas a escala nacional, “La Cara 
Oscura del Planeta”, organizada 
por “Olas Sin Plástico” e implan-
tada en Alicante por “Actuamos 
Alicante”, cuya colaboradora, 
Natalie Algisi, lleva trabajando en 
este proyecto más de medio año.
El 12 de junio, “Día Internacional 
de los Océanos”, esta iniciativa 
verá la luz. Así mantenemos y 
luchamos desde El Campello por 
ostentar nuevas enseñas azules.

El edil de Playas e Infraestructuras, Julio Oca (Cs) izando la bandera
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El Campello se suma a la limpieza de fondos marinos 
a escala nacional «La cara invisible del planeta»

Som El Campello
uLa concejalía de Medioambiente, dirigi-
da por el primer teniente de alcalde Julio 
Oca (Cs), anuncia su participación en la 
acción medioambiental de carácter es-
tatal de limpieza de fondos marinos “La 
Cara Invisible del Planeta”. Una acción, 
a escala nacional, donde participarán mi-
les de personas de manera voluntaria, en 

una inusitada acción altruista, para con-
memorar el Día de los Océanos, el próxi-
mo 12 de junio. 
Pero es “Actuamos Alicante”, entidad sin 
ánimo de lucro de carácter medioambien-
tal, la que ha logrado que esta iniciativa 
sea una realidad en nuestra provincia. 
En El Campello, además, cuenta con los 
apoyos del Club Náutico El Campello, la 

Cofradía de Pescadores, el Club Campe-
llo Surf Club, el Club de Buceo Posidonia 
Ecosports, el Club de Buceo Atlántida 
y Club de Actividades Subacuáticas El 
Campello.
Al trabajo de “Actuamos Alicante”, se han 
unido “para hacer realidad esta aven-
tura, diferentes colectivos que trabajan 
altruistamente por la conservación del 
medioambiente como, Actuamos Marina 
Baixa, Nasinba, Somos Trybus, WWF Ali-
cante, Conciencia Clean Water, PLOG-
GING Revolution, Voluntarios UMH 
Sostenible y Friday For the Future”, mani-
fiesta Natalie Algisi, una de las responsa-
bles de “Actuamos Alicante” y pieza clave 
dentro del voluntariado medioambiental 
en El Campello.
En el apartado comunicativo, el periódico 
comarcal “Somos L’Alacantí” y “Arpame-
dia Broadcast Service” han colaborado 
en la grabación, edición y montaje del 
spot con el que se dará a conocer cuál 
es “La cara invisible de este planeta”, en 
El Campello. Una pieza grabada íntegra-
mente en nuestras maravillosas playas y 
calas y que se emitirá a partir del próximo 
día 15 de mayo.
Este proyecto nace en Vizcaya, de la 
mano de la “Asociación Ola Sin Plásti-
co”, quien se propuso como objetivo a 

conseguir, para este 2021, realizar una 
limpieza de fondos marinos y fluviales 
a escala nacional, para concienciar a la 
ciudadanía de las toneladas de plásticos 
y todo tipo de residuos que cada día son 
arrojados a nuestros mares.
De esta manera, “Ola Sin Plástico” con-
tactaba con “Actuamos Alicante”, para 
gestionar el proyecto en nuestra provin-
cia. Natalie Algisi, con cuya participación 
la concejalía de Medioambiente tiene la 
gran suerte de contar dentro de su equi-
po de voluntariado medioambiental, reali-
zó la propuesta de participación a la con-
cejalía que, desde un primer momento, 
puso todos los medios a su alcance para 
que el litoral pudiera beneficiarse de esta 
inédita actuación.
Así, El Campello, será uno de los seis 
municipios privilegiados en acoger una 
actividad que también se llevará a cabo 
en Alicante, Elche, Santa Pola, Villajoyo-
sa y Benidorm, por parte de un fabuloso 
equipo de aproximadamente 200 perso-
nas cuya meta es “implicar a la población, 
empresas, centros educativos y adminis-
traciones acerca de su responsabilidad 
en el mantenimiento de la limpieza y 
calidad de nuestras playas, a través de 
regulaciones adecuadas, campañas de 
sensibilización y educación ambiental”.

El equipo de la grabación del anuncio y los voluntarios de las asociaciones

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Un tapon de cera en el oído es una de las principales 
causas de pequeñas perdidas de audición tempora-
les.
Debemos saber que la secreción de cera es algo to-
talmente normal y constituye una barrera normal para 
evitar que las bacterias entrn en el interior del oído y 
provoquen enfermedades como la otitis.

Los signos que presentamos cuando tenemos un 
tapon son:
Dolor de oídos.
Un eco dentro de la cabeza cuando nos hablan.

Tinnitus o Acufenos de forma temporal.
Para eliminar el tapon debemos ir al medico.
Consejos para las personas que lleven audífonos:
El uso de audífonos puede aumentar el riesgo de que 
se formen tapones de cera.Los usuarios de audífonos 
deben mantenr una higiene constante de los oídos y 
de los audífonos.
Para eliminar la cera de los audífonos lo mejor es uti-
lizar un paño seco y suave y cambiar a menudo los 
filtros.
Y para la limpieza de los oídos , debemos aplicar agua 
y jabon a las partes a las que llegamos con los dedos 
y luego secarlos con algina toalla.

Amplivox: Tapones de cera como evitar una perdida de audicion temporal

Local
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La campellera Elena Payà, doble semifinalista en 
un internacional de bádminton celebrado en Ibiza

Som El Campello
uEl sábado se disputó en Enguera un 
TTR de categorías inferiores, al que acu-
dieron Miguel Payà y Mateo Fernández a 
consolidar su juego de cara a los importan-
tes compromisos que tendrán a finales de 
este mes con el campeonato de España 
sub13 aplazado de la temporada anterior.
En individual, Mateo llegó hasta la semifi-
nal, que perdió frente al cabeza de serie.

TTR absoluo y senior en El Campello
Y el domingo disputó en El Campello un 
TTR de gran nivel en categorías absoluta 
y sénior. A la cita acudieron jugadores de 
comunidades autónomas vecinas como 
Murcia, Baleares o Castilla La Mancha, y 

también de Madrid y Andalucía.
En categoría absoluta Adrián Oncina jugó 
un magnífico campeonato que le permitió 
llegar a semifinales en individual.
En sénior, en dobles femenino Loli López 
y María Poveda fueron campeonas; en 
dobles mixto, Loli López y Juan Antonio 
fueron subcampeones; en dobles mas-
culino Juan Antonio y Julio Martin (Xàtiva) 
fueron subcampeones; en dobles femeni-
no, Luisa Micó y Kathryn Mary Wycherley 
fueron subcampeonas; en dobles femeni-
no Grace Granero y Gail Alexanddra Stor-
vig fueron campeonas, en individual feme-
nino Grace Granero fue subcampeona, y 
en individual masculino Paco Corrales se 
proclamó subcampeón

l Este fin de semana se disputó en Ibiza el Spanish U17 
International con participación de la jugadora del club El 
Campello Elena Payà. Ochenta jugadores de 8 nacionalidades 
distintas se dieron cita para este evento del circuito interna-
cional, y Elena consiguió ser semifinalista en las dos modali-
dades en las que participó: dobles femenino, formando pareja 
de Sofía Alvarez, y en dobles mixto junto con Daniel Franco 
(Granada). Un gran resultado, pues con este tercer puesto en 
ambas modalidades sigue sumando importantes puntos para 
el ranking tanto nacional como internacional.

Elena Payà junto a Sófia Alvarez



Soy Borja, macho no cas-
trado, cruce grande con 
12 años.  Necesito una 
pareja o persona tranquila 
y no exijo mucho ejercicio.  
Adoro las ca-
ricias y soy 
un perro 
fiel y ca-
riñoso (mi 
dueño se 
falleció)  
C o n t a c t o : 
BARC, telf. 699 822 027

Perros en Adopción

La La

Soy La La, hembra, 
cruce podenco de 7 
años.  Necesito a al-
guien que tenga pa-
ciencia conmigo 
porque soy 
m i e d o s a 
pero cari-
ñosa una 
vez que me 
conozca.  
Contacto: El 
Rey, Telf. 677 
440 471

Borja

Miel

Soy Miel, hembra, 
podenco de 1 añi-
to.  Soy muy jugue-
tona y me llevo fe-
nomenal tanto con 
los perros como 
con las personas.  

Me gustaría estar 
con gente ale-
gre y con ener-
gía.
C o n t a c t o : 

APAC, telf. 693 
277 357

Nico

u En previos artículos hemos 
hablado de la importancia de 
la rutina para el bienestar de 
tu mascota.  Ahora hemos pa-
sado una época larga de res-
tricciones, quizás trabajando 
desde casa, con rutinas bas-
tante diferente de las de antes.  
Ahora tenemos que volver a la 
“nueva normalidad” ¿Cómo lo 
hacemos para que tu perro o 
gato se mantenga tranquilo en 
tu ausencia? Lo primero es in-
tentar introducir el proceso de 
adaptación de forma progresi-
va.
•Restablecer las rutinas de an-
tes poco a poco: el horario de 
comer, pasear, entrenar, estar a 

solas, jugar y descansar – vol-
ver progresivamente al horario 
de antes ayuda a tu mascota 
adaptarse mejor. 
•Incentivar la independencia de 
tu mascota: queremos que tu 
perro o gato no lo pase mal una 
vez que vuelvas a trabajar fuera 
o salgas de casa durante más 
horas.  Es importante fomentar 
el juego individual y prevenir 
que te siga por toda la casa.  
Intenta impedir el apego exce-
sivo, deshabituando a tu perro 
a tu presencia habitual poco a 
poco 
•Introducir momentos de inde-
pendencia y tiempo a solas: 
deja a tu mascota sola en otra 

habitación de la casa o en el jar-
dín durante breves momentos, 
incrementando el tiempo poco 
a poco para que se acostum-
bre.
•Aprender interpretar el lengua-
je corporal de tu mascota para 
identificar las señales de es-
trés: habiendo pasado mucho 
tiempo con tu mascota, proba-
blemente ahora comprendes 
mejor que nunca su comporta-
miento. Es importante recono-
cer los signos de estrés para 
poder ayudar a tu perro o gato 
a superar el problema.
•Acudir a los profesionales: Ha-
biendo hecho todo lo posible y 
todavía tienes un problema con 
tu mascota, no dudes en llamar 
a tu veterinario o un etólogo.  
Ellos te pueden asesorar en 
cómo puedes ayudar a tu mas-
cota volver a la normalidad. 
•Recuerda – la rutina es la clave

¿Cómo adaptar a tu perro o gato a la “nueva normalidad”?
Restablecer la rutina es la clave para reducir el estrés 

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Winston

Soy Winston, macho, 
American Bully de casi 
5 años.  Me llevo bien 
con gatos y la mayoría 
de los perros (si están 
castrados).  Soy súper 

cariñoso con la 
gente.  No exijo 
mucho ejerci-
cio porque me 
canso rápido.   
C o n t a c t o : 

BARC, telf. 699 
822 027

Sugus

Soy Sugus, macho, 
pointer de 1 año y 
medio. Soy un perro 
elegante y guapo, algo 
miedoso pero cariñoso 
una vez que te conoz-
ca.  Me llevo bien y 

soy juguetón con 
todos los pe-
rros.  
C o n t a c t o : 
APAC, telf. 
693 277 357

Soy Nico, macho, pinscher 
mini con 2 años y medio.  
Al principio soy muy des-
confiado pero una vez que 
te conozca te seguiré como 
una sombra. Tengo epilep-
sia, pero se controla 
con pastillas (4 eu-
ros / mes). Viviría 
en armonía en 
una casa con pe-
rros y gatos.
Contacto: BARC, 
telf. 699 822 027

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro chip y tienen las vacunas al día
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Deportes
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Som El Campello
uEl pistoletazo de salida se 
dará el 28 de mayo en el munici-
pio de San Vicente del Raspeig 
y la competición finalizará el 30 
de ese mes en El Campello.
Los equipos volverán a reco-
rrer las carreteras de la región 
tras la gran acogida que tuvo el 
pasado año y el buen sabor de 
boca que dejó después de tanto 
esfuerzo por sacar adelante la 
prueba, a pesar de la pandemia.
Esta es una prueba por etapas 
inscrita en el calendario nacional 
de la Real Federación Españo-
la de Ciclismo y catalogada en 
todos los estamentos oficiales 
con la categoría de “vuelta”. Un 

hecho de vital importancia para 
contar con el apoyo y respaldo 
tanto de la RFEC como de la 
DGT y de las diferentes institu-
ciones. En estos momentos, la 
Vuelta Ciclista a la Provincia de 
Alicante se presenta como la 
carrera por etapas más repre-
sentativa de la provincia y una 
de las más destacadas a nivel 
autonómico y nacional.
El Alcalde de El Campello, 
Juanjo Berenguer, ha celebrado 
que los eventos deportivos vuel-
van a ser protagonistas en el 
municipio, en este caso “siendo 
protagonistas por partida doble 
con la salida y llegada de la úl-
tima etapa”. En la misma línea, 

el edil de deportes Cristian Palo-
mares ha agradecido al resto de 
concejalías implicadas, como 
las de seguridad y turismo, que 
contribuirán a que el evento se 
celebre con seguridad.
El presidente del club Náutico, 
Miguel Baena, ha destacado 
que “siempre estamos abier-
tos a colaborar en el fomento 
del deporte”, mostrándose muy 
ilusionado con esta prueba ci-
clista. Por último, desde la or-
ganización recuerdan que la 
participación abarca unos 20 
equipos, incluyendo representa-
ción extranjera con ciclistas de 
Portugal, Francia o la selección 
peruana.

La Vuelta Ciclista a la provincia de Alicante se disputará los días 28, 29 y 30 de mayo 2021

Presentación del cartel

Som El Campello
uLa prueba autonómica de Optimist disputada 
este fin de semana en el Club Náutico Campello 
ha finalizado con la proclamación de las nuevas 
campeonas autonómicas de Optimist FVCV 2021. 
La cita que ha reunido a un total de 113 regatis-
tas de toda la Comunidad Valenciana, con buenas 
condiciones meteorológicas, aunque el comité de 
regatas se ha visto obligado a izar bandera de 
aplazamiento por la ausencia de viento.
Finalmente, se pudieron completar las tres prue-
bas previstas, que se sumaron a las tres diputadas 
el día anterior, con lo que la lota ha completado el 
programa.

Los tres títulos se han ido para Valencia de la 
mano de Blanca Ferrando, como nueva campeona 
autonómica, Irene de Tomás en segunda posición, 
y Martina Mantovani como tercera.
En Absoluto masculino, Pedro Adán (CNSP) se 
alzaba con la primera plaza de General y masculi-
no. La segunda plaza se iba para Santa Pola de la 
mano de Ramón de la Serna. Mientras que Eduar-
do Reyes (RCND) se alzaba con la tercera plaza 

masculina.
En categoría Sub13, Raúl Martínez (CNJ) se ha-
cía con la primera plaza junto a Blanca Ferrando 
(RCNV) en modalidad femenina. El podio lo han 
completado Álvaro Ramón y Carlos Sánchez 
(RCRA) en chicos. Y Vivienne Alonso (CNJ) y Ma-
ría Fenoll (CNSP) cerraban el podio de las chicas 
en dicha categoría. El premio Sailing Cuack al me-
jor Club ha ido a parar a manos del Equipo de Op-
timist del RCN de València.

El acto de entrega de trofeos ha contado con la 
participación del alcalde Juanjo Berenguer; el Pre-
sidente de la FVCV, Carlos Torrados; el Concejal 
de Deportes, de El Campello, Christian Palomares; 
el Concejal de Seguridad Ciudadana, Rafael Gal-
vañ, y el Secretario Territorial AECIO, Javier Cle-
ment. acompañados por Miguel Baena, presidente 
del CN Campello.
Punto y final a dos intensas jornadas de compe-
tición de esta prueba autonómica celebrada bajo 
un riguroso protocolo Covid-19 con la colaboración 
de Sailing Cuack y el apoyo del Ayuntamiento de 
El Campello.

Som El Campello
uLa Sección de Kayak de Mar 
del Club Náutico Campello via-
jó el pasado fin de semana a 
la vecina localidad de La Vila 
para afrontar la III Copa de Es-
paña de Kayak de Mar, prueba 
selectiva para definir a los de-
portistas que representarán a 
España en el próximo Mundial 
de Kayak de Mar que se cele-
brará el próximo mes de agos-
to en Lanzarote.
La prueba contó con la partici-
pación de 400 regatistas pro-
cedentes de 44 clubes de todo 
el país. Dos intensas jornadas 
de competición, el sábado con 
regatas individuales, y el do-
mingo quedó reservado para 
las pruebas por equipos.
Por la tarde, desde el Club 
Náutico Campello se celebra-
ba la prueba reina de ‘Down-
wind’, consistente en una 
competición a favor del viento 
desde El Campello hasta La 
Vila para los mejores palistas. 
La segunda jornada tuvo lugar 
las pruebas de SS2 (Embarca-
ciones dobles) sobre una dis-
tancia de 10 km.

Los palistas campelleros cerra-
ron esta prueba con dos meda-
llas de oro. Ana Martí se alzó 
con el oro tras finalizar primera 
de la categoría Mujer Senior 
K1 Tradicional. Su compañero 
Antonio Castaños hacía lo pro-
pio y se colgó la medalla de oro 
en Hombre Veterano 65-74 K1 
Tradicional.

Además, Lucía Cortés finalizó 
en 7º puesto en la categoría de 
Mujer Senior K1 Sprinter. Artu-
ro Hernández finalizaba 22º en 
Hombre Sub23 K1 sprinter. Y 
Bernard Michael Ernst Fischer.
Respecto al K2, Luis Miguel 
Guillem y Ramón Martín ce-
rraron la competición en 5º 
puesto de la categoría Hombre 
Veterano 50-59 K2 Sprinter. 
Y el mixto formado por Lucía 
Cortés y Ernesto Ibáñez logra-
ba también la quinta plaza en 
Senior K2 mixto.
Los palistas campelleros espe-
ran con impaciencia la próxima 
prueba autonómica que se 
celebrará en el Club Náutico 
Campello el próximo 23 de 
mayo.

Dos oros para el Kayak de Mar del Club 
Náutico Campello en la 3ª Copa de España

Los participantes preparandose para la prueba

Punto y final a dos jornadas de competición de esta prueba
autonómica celebrada bajo un riguroso protocolo Covid-19

Blanca Ferrando se proclama campeona 
autonómica de Optimist en El Campello

Los ganadores de las pruebas junto a los que les hacían entrega de los premios
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El Restaurante CNC celebra 
su IX Semana Gastronómica

u Durante este último año hemos vivido una etapa muy difícil para 
todos, y a nivel profesional ha sido muy dura especialmente, para la 
hostelería.
La pandemia nos ha obligado a cerrar muchos días, hemos sufrido 
más de lo que hubiésemos deseado, pero la situación nos ha llevado 
a ser más fuertes. Soñábamos con ansia el reencuentro con nues-
tros clientes, con todos vosotros, que sois la razón de ser de nuestra 
vida profesional. 

Por ello, nos complace anunciaros, con mucha ilusión, que volvemos 
a celebrar nuestra famosa SEMANA GASTRONÓMICA, y estamos 
deseando vuestra inestimable visita a nuestro Restaurante, respe-
tando las medidas de seguridad y normativas, que nos ayuden a que 
podáis disfrutar, como siempre, de nuestra mejor gastronomía. 

Os esperamos el 2, 3 y 4 de Junio.
¡Estamos deseando veros de nuevo en unas fechas tan señaladas 
para nosotros!


